
J’ai choisi le notariat

car il englobe différents

domaines du droit. 

c’est cette richesse qui

m’a attirée

JE M'APPELLE ADELINE,
JE VAIS BIENTOT AVOIR

30 ANS ET SUIS
TITULAIRE DU BTS

NOTARIAT. JE TRAVAILLE
DANS LE NOTARIAT

DEPUIS 5 ANS
Je ne sais pas si je conseillerais
ce métier à mes enfants . Il est
nécessaire d’être rigoureux.
L’administratif n’est pas fait

pour tout le monde. Tout
dépendra donc de leurs envies !

Ce que j’aime dans ce métier, c’est
devoir résoudre les problèmes liés

au droit et développer mes
connaissances. Chaque dossier est
différent et mérite des recherches
juridiques spécifiques. Nous devons

constamment nous remettre en
question et réfléchir pour trouver
Des solutions juridiques adaptées

aux situations d’espèce

Je suis juriste
specialisee dans

l’immobilier complexe,
institutionnel

 

la nuit du droitla nuit du droit

letulle notairesletulle notaires
chezchez

’ ’


